



EL PARO AGROPECUARIO NO ES POLÍTICO NI IDEOLÓGICO

Frente a las manifestaciones oficiales que insisten en calificar de "político" el paro agropecuario nacional, desde la **Sociedad Rural de Jesús María**, se hace saber a toda la comunidad que tal argumento es falaz.

Esta institución, como buena parte de la dirigencia agropecuaria y fundamentalmente los productores, realizamos el reclamo a favor de la producción y de toda la **Argentina**, sin exclusiones, con espíritu integrador y no con lenguaje ni acciones violentas.

Promovemos la protesta, que en su tercer día tiene una adhesión casi total, que va en general mas allá del 90 por ciento, en defensa de los que producen con esfuerzo, agraviados por funcionarios de Gobierno, pero también en defensa de toda la sociedad argentina, que merece precios justos, pero no a costa de un sector solo, que es el que viene poniendo el hombro.

Reclamamos, con el derecho que nos asiste, una política agropecuaria de consenso, con todos los sectores, libertad de mercado, y también el bienestar de toda la población, la de la ciudad, y la del campo.

A las amenazas, los insultos y las advertencias veladas, respondemos con un contundente llamado a consagrar la defensa de la libertad de pensamiento, expresión y acción, al tiempo que pedimos a la comunidad que no se deje confundir, que no se deje engañar con argumentos falaces o antojadizos, porque no estamos en contra de nadie, estamos **a favor del país**.

PRENSA SRJM